

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP Landstraße **Ernst Tauschmann** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 31.03.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Straßenraumgestaltung NEU zwischen Lorbeergasse und Hetzgasse

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Frau Mag Ulli Sima, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 28 (Straßenverwaltung und Straßenbau) ersucht, den Straßenraum in der Bechardgasse zwischen Lorbeergasse und Hetzgasse ähnlich dem Abschnitt zwischen Kolonitzplatz und Lorbeergasse neu zu gestalten, um Grüninseln einzubinden.

BEGRÜNDUNG

Bodenentsiegelungsmaßnahmen und die Schaffung von innerstädtischen Grüninseln tragen nicht nur wesentlich zum Aufenthaltsklima im verdichteten innerstädtischen Bereich bei, sondern begegnen auch dem Problem sogenannten Hitzeinseln. Im oben angesprochenen Straßenabschnitt soll daher die Straßenraumgestaltung so umgestaltet werden, dass drei neue Grüninseln geschaffen werden. Es ist nicht einzusehen warum die Straßenraum-, beziehungsweise die Parkordnung bei gleichbleibendem Gebäudeabstand zwischen zwei aufeinanderfolgenden Straßenabschnitten wechselt (siehe Foto Abbildung 1). Durch eine Änderung der Parkordnung von Parallel- zu Schrägparkplätzen und einer Verschmälerung der ohnehin sehr breiten einspurigen Fahrbahn und beidseitigen Gehwege in diesem Abschnitt, können neue Grüninseln geschaffen werden. Durch die Maßnahmen gehen keine Parkplätze verloren und die durch die gesamte Bechardgasse verlaufende Fahrradspur bleibt in ausreichender Breite erhalten.

Das erste Bild zeigt die Straßenraumordnung der Bechardgasse. Das zweite Bild den Wechsel der Gehsteigbreite Lorbeergasse Das dritte Bild den Wechsel der Gehsteigbreite Hetzgasse



Abb 1.: Straßenraumordnung Bechardgasse

